

Basel, 21. März 2019

Medienmitteilung Bürgerspital Basel



Wiedereröffnung Streetwear-Laden Four Elements

Am Samstag, den 23. März 2019, feiert der Streetwear-Laden Four Elements am neuen Standort sein Grand Reopening. Nach kurzer Umzugsphase präsentiert sich der trendige Kleiderladen neu an der Kornhausgasse 2 in Basel. Kundinnen und Kunden erwartet ein abwechslungsreiches Eröffnungsprogramm.

Four Elements ist seit 16 Jahren ein fester Bestandteil der Basler Hip Hop Kultur- und Ladenszene. Der Lifestyleshop für Street- und Casualwear verkauft trendige Kleider, Sneakers und Accessoires exklusiver Labels.

Neue Partnerschaft, neuer Standort, neue Chancen

Im Sommer 2018 übernahm das Bürgerspital Basel den Streetwear-Laden Four Elements und übertrug Jonas Brunner, dem erfahrenen Ladeninhaber, die Geschäftsleitung. Es wurden vier Lehrstellen und Abklärungsplätze für junge Menschen mit einer Beeinträchtigung geschaffen. Damit wird Four Elements zum Chancengeber und das Bürgerspital Basel ist eine der ersten Institutionen in der Nordwestschweiz, die Eingliederungsmassnahmen im Detailhandel Textil anbietet. Die neue Zusammenarbeit wird nun mit einem neuen Standort und einem neuen Auftritt besiegelt. Das Besondere an Four Elements bleibt: Der exklusive Markenmix und die gute Beratung.

Jonas Brunner erklärt: «Ich selbst habe am Anfang meiner Karriere eine Chance bekommen, und das wollte ich auch anderen ermöglichen. Durch das Bürgerspital Basel kann ich mit meinem Laden nun auch Menschen, die beim Einstieg ins Berufsleben Probleme haben, die Möglichkeit bieten, eine Lehre in einem trendigen Umfeld zu machen.»

Grand Reopening

Zur Eröffnung begrüßen Jonas Brunner und sein Team die Gäste mit einem abwechslungsreichen Programm von 10 bis 21 Uhr: B-Boy Shows, MC Cypher, Street Art, DJ Phile, DJ Tray, DJ Johny Holiday sowie US Rapper Ras Kass, Chi Ali, Fokis, Al Tejada. Und natürlich Street- und Casualwear vom Feinsten. Um 18 Uhr gibt es zum Abschluss einen Apéro.

Bürgerspital Basel

Das Bürgerspital Basel ist ein über die Stadt hinaus anerkanntes sozialmedizinisches Unternehmen, das zur Bürgergemeinde der Stadt Basel gehört. Es hat sich zu einem innovativen Dienstleister entwickelt, der mit vielfältigen Angeboten die Lebensqualität und das soziale Zusammenleben wegweisend mitgestaltet. Mit der Begleitung und beruflichen Integration von Menschen mit einer Behinderung, der Betreuung von betagten Menschen sowie dem Angebot «Wohnen mit Service» für ältere Menschen übernimmt es Aufgaben, die in der modernen Gesellschaft immer bedeutsamer werden.

Weitere Auskünfte

Catherine Hof, Leiterin Direktionssekretariat / Marketing und Kommunikation
Friedrich Miescher-Strasse 30, 4002 Basel
Tel. 061 326 74 36
Erreichbarkeit: 9:00-11:00h
c.hof@buespi.ch